

Philippinen, Tagum, Juni 2017

## Liebe Theresaladen-Freunde,

seit 13 Jahren lebe ich, Rahel, Schweizerin, zusammen mit meinem Mann King, nun unter den Armen hier in den Philippinen.

Wir konnten in all den Jahren vielen bedürftigen Menschen beistehen, Hilfe zur Selbsthilfe ermöglichen. Durch verschiedene Projekte wie samstägliches Kinderprogramm mit 150 Kindern (Essen, medizinische Versorgung usw.), der Gründung einer Vorschule (mit nun ca. 40 Kindern) und Schweinehaltung (Nebeneinkommen) für arme Familien konnten wir Einiges zur Besserung der Dorf-Situation hier beitragen. Zur Zeit sind wir am Bauen eines Spielplatzes für arme Kinder. Sie spielen oft auf der Strasse und im Abwasser Kanal, wo sie vielen Gefahren ausgesetzt sind. Doch wir wollen, dass die Kinder hier an einem sicheren Ort auch ein bisschen Kind sein dürfen und spielen können.

All das ist nur möglich durch Menschen aus der Schweiz, die uns als Partner unterstützen. Der Theresa-Laden hat uns viele Male Teile ihres Erlöses aus dem Verkauf und auch Spielsachen, Medikamente usw. zukommen lassen und dadurch konnten wir viel Segen an arme Menschen weitergeben.

An dieser Stelle danken wir allen Theresaladen-Freunden, die immer wieder nützliche Sachen zum Verkauf in den Theresaladen bringen oder dort Einkaufen. Der Erlös kommt Projekten hier in den Philippinen zu Gute und hilft Menschen in Not.

Herzlichen Dank für Eure treue Solidarität mit Menschen in der dritten Welt. Eure Hilfe kommt an!

In Dankbarkeit verbunden Eure Rahel Sta.Ana







Monika & Fredy zu Besuch bei uns, Januar 2017